"Mach dich ran" kommt nach Taucha

TAUCHA. Die beliebte MDR-Fernsehsen-

dung "Mach dich ran" macht am Freitag in Taucha Station. Im Hof des Rittergutsschlosses im Haugwitzwinkel 1 wird eine Sendung aufgezeichnet, die voraussichtlich am 14 Mai ausgestrahlt werden soll. "Das ist für Taucha natürlich auch eine schöne Werbung", freut sich Bürgermeister Tobias Meier (FDP), dem in der Sendung allerdings keine Rolle zugedacht werden soll. Vielmehr hoffe er auf möglichst viele Tauchaer im Schlosshof, die sich am Spiel mit Moderator Mario D. Richardt rund um die Tagesaufgabe

beteiligen. Für den Gewinner gibt es 1000

Euro, los geht es um 18 Uhr.